

学校通信 第六号

青雲

令和二年九月十一日
日之影町立宮水小学校

運動会の練習本格開始！

ようやく朝晩が少し涼しく感じられるようになりました。夜になると、コオロギやズムシなどの虫の音が聞こえてきて、とても心地よい気分になってしまいます。

さて、学校では、運動会に向けて練習が本格的になってきました。運動場に目をやると、一生懸命走ったり、ダンスをしたりしている子どもたちの姿が目に飛び込んできて、運動会が近づいてきています。練習の際には、熱中症予防のためこまめに水分補給をさせたり、日差しを避けるために一時テントの中に入れたりしています。また、新型コロナウイルス感染予防のために、適宜マスクをさせたり、できるだけ密集しないように注意したりしています。



【第1回全体練習】



【応援練習】

運動会についての保護者との話し合いで、「万国旗をどうするか」ということになりました。すると、ある保護者が、「新型コロナウイルスの関係でいろいろな制約は仕方ないが、子どもたちのためにせめて会場だけは華やかにしてあげたい」という意見が出されました。親としての強い思いが伝わり、胸を打たれました。会場にいた全ての方の心が一つになった瞬間に思いました。

【十月行事予定】

三	二九	二七	二四	二三	二二	二一
金	木	火	土	金	月	金
秋の遠足（全学年）	お誕生日給食会	生産活動（三・四・六年）	作品展（宮水小体育館）二七吾（日）まで	音楽発表集会（各校開催）	色覚検査（一年）十三（火）まで	集金日（九月三十日～十月三日まで）全校朝会

音楽祭は、校長通信でもお知らせした通り、新型コロナウイルスの関係で、町内合同での実施は中止となりました。代わりに本校では、音楽発表集会として無観客で実施します。プロのカメラマンによる撮影を行い、それをデータ放送で放映いたします。ぜひ、ご覧ください。

【お願い】

一 スクールバス乗車中は、必ずシートベルトをしめるようにお話しください。

スクールバスに乗っている時に、シートベルトをしていない児童がいると耳にしました。初めはしめるものの、途中で外す児童がいるようです。早速、児童らに指導しました。「スクールバスを利用している人の中に、命を粗末にしている人がいます。シートベルトをしめない人は、スクールバスには乗せません。」と私が強めに指導しました。通常は生徒指導担当が話をするのですが、今回は命に関わることなので、あえて校長の私が指導を行いました。命より大切なものはありません。命に関わることは、今後も厳しく指導していきます。どうぞ、バスを利用しているご家庭は、今一度、お子様にご確認ください。よろしくお願いいだします。

二 安易にスマートフォンを子どもに与えな いでください。

横浜市で小学四年生の女子児童が誘拐され、二日半にわたって男に連れ回されるという事件が発生しました。容疑者は「オンラインゲームで知り合った」と供述しており、女児もスマートフォンでオンラインゲームをしていたようです。県警は容疑者がゲームの会話機能を使って女児とやりとりし、接触した可能性があるとみているとのことでした。スマートフォンは大変便利なのですが、このような危険も伴います。今一度、絶対必要なものか、約束がしっかり守られているか、検討又はご確認ください。

